

Appel AG de grève parisienne du 1er degré, 28/03/23

L'AG du premier degré parisienne dénonce fortement la répression et les violences policières qui visent à contrôler par la force l'opposition à la réforme des retraites et la colère du peuple.

Solidarité avec toutes celles et ceux qui luttent, notamment les jeunes, nos ancien·nes élèves. Solidarité avec les mutilé·es du mouvement social.

Le vieux monde vacille. Répliquons toujours et encore par la grève générale, des blocages, des actions.

Pour arracher le retrait de la réforme, de meilleures conditions de travail, gagner les luttes pour le climat et le respect de la démocratie exprimée dans la rue :

Dès jeudi, soyons tous et toutes en grève !